

## Im Gespräch

### Läufer helfen Lebenshilfe

Das Projekt „Spielgeräteparcours“ der Offenen Hilfen der Lebenshilfe Augsburg wurde beim Augsburger Firmenlauf als Charity-Projekt ausgewählt und mit 10 250 Euro unterstützt. Zwei Euro der Anmeldegebühren jedes Teilnehmers flossen in einen Spendentopf. Zuvor wurden von einer Jury zwei Spendenprojekte ausgewählt. „Wir bedanken uns bei der Organisatorin Katja Mayer und wir danken allen Läuferinnen und Läufern, dass sie mit einem Teil ihrer Startgebühr zur Realisierung unseres Projektes beitragen“, freut sich die Leiterin der Offenen Hilfen, **Sabine Hollstein**. „Wir wollen im Garten unseres Freizeithauses einen Spielgeräteparcours errichten.“ Bis her habe es dort an attraktiven Spiel- und Sportangeboten gefehlt. Die Offenen Hilfen sind eine Einrichtung der Lebenshilfe Augsburg. Mit der Idee der Nachsorge wurde 1980 die Offene Behindertenarbeit ins Leben gerufen. Seit dieser Zeit gibt es niedrigschwellige Angebote für Menschen mit einer Behinderung und deren Angehörige in den Bereichen Beratung, Bildung, Freizeit und Begegnung. Vier Festangestellte und 140 Ehrenamtliche sorgen für Familienentlastung und ein vielfältiges Programm für etwa 400 Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Behinderung. (AZ)